

RÉSEAU ■ Des comités des œuvres sociales se sont retrouvés à Nevers

## Venus de toute la France

Les comités des œuvres sociales (COS) sont au plus près des personnels des collectivités et établissements publics. Organisés en réseau, ils se sont retrouvés à Nevers.

Chaque année, les comités des œuvres sociales (COS) pour le personnel des collectivités et établissement publics se rencontrent pour améliorer leurs actions. Trois durant jours, ces "journées du réseau" se sont tenues à Nevers.

Fonctionnant comme un comité d'entreprise, les COS de France font bénéficier aux agents, en poste ou retraités, de réductions pour accéder à la culture, voyager à tarif réduit, mais aussi pour soutenir les personnels lors d'événements importants.

### Ateliers

Le COS 58 a donc accueilli cette année des délégations de divers départements pour faire le point. Ainsi, trente-cinq élus locaux, des représentants du personnel et des salariés des comités ont participé à l'assemblée générale, mais aussi à des ateliers de travail. Des réflexions pour que les actions restent pertinentes



DÉCOUVERTE. Les journées du réseau COS ont été l'occasion, pour les délégations des autres départements, de découvrir Nevers. PHOTO COS 58

pour défendre une action sociale de proximité.

« Mesure de l'impact économique et sociale des COS, mutualisation d'offres de circuits touristiques solidaires, modèle économique et développement des COS, stratégies et pra-

tiques pour améliorer le recours aux prestations... » étaient au programme, comme le souligne le comité de la Nièvre.

Dans le département, le COS 58 touche 218 collectivités et établissements publics pour un total de

1.200 agents bénéficiaires. À noter que les trois jours de travail ont été ponctués par visites guidées de la ville et du musée de la Faïence.

L'année prochaine, ces Journées du réseau se tiendront en Loire-Atlantique. ■